



Aktz.: 61 26 - Bre All

Antwort zur Anfrage Nr. 0737/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betr. Gestaltungssatzung für Mainz-Bretzenheim (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Sind inzwischen die Personalkapazitäten so weit gediehen, dass die abschließende Bearbeitung des Satzungstextes abgeschlossen ist und dem Ortsbeirat zur Kenntnis gebracht werden kann?**
- 2. In welchem Zeitrahmen kann mit dem Erlass der Satzung gerechnet werden?**

Im Jahr 2009 wurde vom Bauausschuss der Stadt Mainz beschlossen, für den Stadtteil Bretzenheim ein Ortsentwicklungskonzept zu erstellen. Aufgrund der schwierigen Haushaltslage konnte dies jedoch bislang noch nicht erarbeitet werden. Da zwischen dem zu erstellenden Ortsentwicklungskonzept und einer Gestaltungssatzung für den Bretzenheimer Ortskern enge Verflechtungen bestehen und der Ortsentwicklungsplan eine Grundlage für eine Gestaltungssatzung bieten kann, ist es sinnvoll, die Gestaltungssatzung im Anschluss an ein umfassendes Entwicklungskonzept als einen von vielen Schritten zur Umsetzung anzugliedern.

Wegen der anhaltenden finanziellen Schwierigkeiten und der trotzdem andauernden Projektvielfalt beim Stadtplanungsamt kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht gesagt werden, wann mit einer Planung sowohl für das Ortsentwicklungskonzept als auch für die Gestaltungssatzung Bretzenheim begonnen werden kann.

Mainz, 27. Mai 2010

Gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete